

# **Conférence Ministérielle sur le Transport des pays en développement sans littoral sur le thème:**

**Awasa, Turkménistan**

**15-16 août 2022**

**Protocole relatif au COVID-19**

Développé par les Nations Unies et le Gouvernement du Turkménistan

5 août 2022

Les Nations Unies et le Gouvernement du Turkménistan sont heureux d'accueillir tous les participants inscrits à la Conférence ministérielle sur le transport des pays en développement sans littoral qui se tiendra du 15 au 16 août 2022 à Awasa.

La Conférence se déroulera de la manière la plus sûre possible, compte tenu de la pandémie mondiale de COVID-19. Protéger la santé et la sécurité des participants à la Conférence et protéger la communauté locale, tout en permettant une Conférence efficace, inclusive et sûre est de la plus haute importance. Tous les participants ont un rôle à jouer pour assurer notre sécurité.

À cette fin, tous les participants inscrits à la Conférence et aux rencontres parallèles qui auront lieu dans le cadre de la Conférence (ci-après dénommés « les participants ») doivent respecter les exigences et les mesures d'atténuation liées au COVID-19 et décrites ci-dessous. Celles-ci s'appuient sur la réglementation en vigueur au Turkménistan.

La Conférence et toutes les réunions dans son contexte sont guidés par les normes éthiques et professionnelles les plus élevées, et tous les participants doivent se comporter avec intégrité et respect envers tous les autres participants.

## **1. AVANT DE VOYAGER À TURKMENBASHI**

Tous les participants inscrits à la Conférence qui ne sont pas déjà présents au Turkménistan et qui souhaitent se rendre au Turkménistan



### **3. PENDANT LE SÉJOUR**

Les participants sont tenus de respecter les mesures de précaution COVID-19 en vigueur au Turkménistan en août 2022.

Les participants sont tenus de porter des masques faciaux dans les espaces publics intérieurs et lorsqu'ils utilisent les transports en commun. Les masques ne seront pas requis lors des repas et lorsque les panelistes prendront la parole durant la Conférence. Les participants sont également tenus d'observer toute autre mesure de précaution que les organisateurs indiqueront.

Les services médicaux turkmènes pourraient